

SALINE SCHWEIZERHALLE

Wir waren mit der Schule in der Saline Schweizerhalle. Die Führerin Frau Weber hat vieles erklärt und wir hatten viele Fragen gestellt. Früher wurde das Salz von Deutschland, Frankreich, Italien und Oesterreich geliefert. 1836 fand der Deutsche Carl Friedrich Glenk das erste Salz in der Schweiz. Er hat einen Hinweis von Peter Merian bekommen das in der Nähe von Pratteln heute Schweizerhalle Salz gibt. Ein Jahr später 1837 wurde die Saline Schweizerhalle gegründet. Es arbeiten um die 150-160 Leute in der Saline. Das Salz ist sehr wichtig für den Menschen, er braucht pro Tag 5g Salz. 40% Salz braucht man in der Chemie, zum Beispiel für : Kosmetik, Medizin und Farbe usw..... Pro Jahr produziert die Saline 400000 tonnen Salz. Weil man Jod und Fluor nicht kauft, wurde es dem Salz bei gemischt. Fluor ist gut gegen Karies und sonst für die Zähne. Jod ist gegen Schilddrüsenerkrankungen. Salz gab es schon seit 600 Millionen Jahren.